



CFA : bonnes intentions, OK ; actes : en attente !

Le Congé de Fin d'Activité est le dernier élément d'attractivité de nos métiers.

Le préserver, le pérenniser est notre priorité.

Le projet de réforme des retraites qui fait évoluer l'âge légal peut nécessairement mettre en question son avenir, dans un contexte où l'Etat ne nous a pas toujours fourni des garanties sur son financement pérenne.

Nous nous réjouissons que le Ministre Clément Beaune nous ait récemment fait part de son souhait que le CFA soit pérennisé et de son attachement au dispositif. Nous poursuivons le même objectif.

Au Gouvernement désormais de concrétiser ces bonnes intentions :

- En ne mettant pas à la charge du régime un surcoût lié à la réforme des retraites pour les actuels bénéficiaires
- En maintenant sa participation financière dans le CFA à son niveau atteint pour les 10 prochaines années

Salariés de la 2^{ème} ligne, vous avez su rappeler que sans les conducteurs, l'économie ne tourne pas.

Alors pour vous tous indispensables, nous mettrons tout en œuvre pour assurer la pérennité financière des CFA dans le cadre d'un dispositif de financement qui continuera à associer l'Etat dans les mêmes conditions qu'actuellement.

UF ROUTE FGTE-CFDT

Patrick BLAISE
06 82 09 02 97

Olivier ETHEVE
06 73 59 09 89

CFTC TRANSPORTS

Thierry DOUINE
06 03 19 00 50

Guillaume CADART
06 61 68 88 21

SNATT CFE-CGC

Fabienne VERVOUX
07 86 39 88 64

Roger PFAUWATHEL
06 11 11 23 50